

# Jahresbericht des Käthchen- Hochzeitzuges Heilbronn 2012

So. 01.01.

Beim Neujahrskonzert in der Stadtkirche in Böckingen tanzen wir in Barock-Kostümen zu Melodien von Händel.

Sa. 28.01.

Bei der Winterfeier von KunST 07 zeigen die [KHZ](#)-Minis ihren ersten Tanz.

Mo. 06.02.

Mit einer Delegation aus Frankfurt/Oder verbringen wir einen geselligen Abend in einer Besenwirtschaft.

Di. 07.02.

Besuch der Eröffnung der Fotoausstellung „Europäische Doppelstadt Frankfurt/Oder – Slubice“

So. 06.05.

Und wieder feuchte Umarmungen am Ziel des Trollinger Marathons.

Do. 17. – So. 20.05.

Viel Arbeit, aber auch viel Spaß in unserem Weinstand beim Neckarfest.

Do. 17. – So. 20.05.

Wir gestalten und entwickeln die Aktionsspiele für das Landesturnfest in Heilbronn.

Sa. 19.05.

Einen schönen Auftritt zeigen wir an der Seniorengala des Landesturnfestes in der Harmonie.

So. 24.06.

„50 Jahre Spielmanns- u. Fanfarenzug Böckingen“ aus diesem Anlass gibt es in Böckingen einen Festumzug.

Fr. 07.09.

Beim Eröffnungsumzug der venezianischen Messe in Ludwigsburg zeigen wir wieder unsere Barock-Kostüme.

So. 09.09.

Tänzerisch und spielerisch sind wir auf der venezianischen Messe in Ludwigsburg vertreten.

Do. 01. – Sa. 03.11.

Zum 5-jährigen Bestehen unseres Vereins gönnen wir uns einen Ausflug nach Dresden.

Di. 20.11.

Bei der Abschlussveranstaltung des Blumenschmuckwettbewerbs in der Harmonie unterstütze uns die Tanzgruppe Maroon.

So. 02.12.

Ein kalter aber schöner Auftritt beim Julbockmarkt in Böckingen.